

Categoría	<b>2. Instituciones, organizaciones, empresas y otras entidades</b>
Premio	<b>Tercer Premio</b>
Participante	<b>Colectivo Soterranya - Torrent</b>
Acción	<b>Bicis para todos</b>

## Descripción

Tres asociaciones llevan a cabo esta acción coordinadamente: Colectivo Soterranya (Torrent), AMA - Asociación para el Medio Ambiente y contra el Cambio Climático; y el Centro Ocupacional Tándem (Servicios Sociales San Juan de Dios - Valencia). La acción lleva más de dos años en marcha.

Se parte de la premisa que la bicicleta, además de ser un medio de transporte sostenible, es una herramienta de cambio social, personal y ambiental y por ello debe ser accesible a todo el mundo, independientemente de su nivel económico.

La acción consiste en obtener bicicletas en desuso, repararlas, ponerlas a punto y donarlas a personas a las que les hace falta, además se realizan encuentros grupales entre los donantes, los receptores y los voluntarios para hacer actividades inclusivas.

La obtención de bicicletas en desuso se realiza mediante donaciones. Actualmente se reciben donaciones casi a diario. Se publicita mediante anuncios en las tiendas de bicicletas, los centros excursionistas, grupos ciclistas, redes sociales y se contacta con los organizadores mediante el correo electrónico. Cuando se recibe un correo de un donante, un voluntario del proyecto recoge la bicicleta a domicilio.

Al llegar al local de la organización, se realiza una revisión del estado de la bicicleta donada y luego los mecánicos voluntarios la reparan, limpian, ponen a punto y agregan complementos faltantes.

Los receptores de las donaciones son generalmente propuestos por ONGs y Servicios Sociales de la provincia y también solicitantes individuales luego de evaluar su caso. Junto con la bicicleta se hace entrega de un chaleco reflectante, un timbre, un candado y un casco en caso de menores de 16 años. Los receptores firman un contrato en el que se comprometen a disfrutar de la bicicleta y en intentar mejorar su entorno con ella.

Luego de la donación se mantiene un contacto periódico con los receptores, mediante la realización de actividades como talleres básicos de mantenimiento de bicicletas, desayunos de hermandad, o rutas ciclistas sencillas a fin de mantener la motivación del uso de la bicicleta en su vida.

## Impactos

Mejora de la movilidad e integración social de 267 receptores de bicicletas, participación de 350 donantes y más de 30 voluntarios desde el inicio de la acción.

Promoción de la movilidad en bicicleta, reducción de residuos y ahorro energético y de recursos por reciclaje.

## Fotografías



Voluntario reparando bicicleta



Voluntarios



Bicicleta donada en Senegal



Acto de entrega de bicicletas y convivencia